

Granada. El encuentro se celebrará del 26 al 28 de este mes en el Recinto ferial Armilla

El próximo día 26 de este mes se presentará en Granada la IX edición de la Feria Internacional del Empleo Universitario, este año con una trascendencia especial para los candidatos y empresas debido a la crisis económica. Esta feria tiene como objetivo facilitar y, en su caso, incrementar las posibilidades de los universitarios para encontrar empleo, así como conocer de primera mano las competencias más solicitadas por las empresas, adecuando la formación a la demanda real existente. La celebración en un período marcado por la crisis económica ha motivado a sus organizadores a mantener como objetivo de la misma los más de 1.000 contratos para universitarios recién licenciados, que se registraron en la anterior. Las estadísticas demuestran que casi el 80% de los más de 10.000 estudiantes que la visitaron en años pasados buscaban empleo por primera vez; principalmente en el área de Ciencias Sociales y Jurídicas y carreras técnicas y de ciencias. El lugar de procedencia de los universitarios que acudieron a la Feria fue de Granada el 36.4% y el 63% del resto de Andalucía, el 0.6% restante del resto de España. La mayoría de los visitantes, el 95.2% volverían a repetir.

Feria Internacional del Empleo Universitario

La IX Feria Internacional de Empleo Universitario está organizada por la Dirección Provincial de Empleo y la Red EURES del Servicio Andaluz de Empleo, organismo autónomo de la Consejería de

Ayuntamiento de Granada a través del Imfe, Diputación de Granada, Instituto de la Mujer, Alsa, Caja Granada, Caja Rural de Granada, Aedipe, Ideal, Cadena SER y Abbott Laboratorios.



Edición pasada. En la VIII edición participaron un total de 46 empresas, de una amplia variedad de sectores y países, contando también con la participación de los Servicio Públicos de Empleo de Alemania, Noruega, Suecia, Reino Unido, Eslovaquia, República Checa, Francia, Irlanda, Holanda y Dinamarca, situándose al frente de sus consejeros y consejeras EURES, encargados de informar al público asistente sobre las oportunidades de empleo y las condiciones de vida y trabajo en sus respectivos países. ●

Edición pasada. En la VIII edición participaron un total de 46 empresas, de una amplia variedad de sectores y países, contando también con la participación de los Servicio Públicos de Empleo de Alemania, Noruega, Suecia, Reino Unido, Eslovaquia, República Checa, Francia, Irlanda, Holanda y Dinamarca, situándose al frente de sus consejeros y consejeras EURES, encargados de informar al público asistente sobre las oportunidades de empleo y las condiciones de vida y trabajo en sus respectivos países. ●

Empleo de la Junta de Andalucía y la Universidad de Granada. Cuenta también con el Patrocinio de la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta de Andalucía y la colaboración del

www.feriainternacionaldeempleo.com